

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa kerana atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Pengaruh Jenis dan Sudut Potong Stek Batang Terhadap Pertumbuhan Tanaman Buah Naga Merah (*Hylocereus polyrhizus*)”.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S, Selaku Dosen Pembimbing Skripsi Sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yang telah mendukung, membimbing dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi. Terima kasih kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si, Selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik, saran dan masukan dalam proses menyelesaikan skripsi ini, serta kepada seluruh Dosen di jurusan Biologi yang telah banyak membantu penulis selama masa perkuliahan.

Terima kasih kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Sulasman dan Ibunda Salbiah yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada saya. Terima kasih kepada abangda Beni Amsyari serta kakak Nurma Astar Arifah dan adik saya Latifah Hanum yang selalu mendoakan, memberi semangat dan motivasi kepada penulis selama masa perkuliahan, penelitian berlangsung sampai penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga untuk seluruh keluarga sayuti dan alinafiah yang selalu mendoakan dan menyemangati penulis.

Saya juga berterimakasih kepada sahabat-sahabat penulis. Terima kasih untuk teman-teman Biologi Nondik B 2013 untuk kerbersamaannya dan kerjasama selama perkuliahan. Terima kasih kepada semua teman-teman Jurusan Biologi dan seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu penulis selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melimpahkan rahmat-Nya kepada Bapak, Ibu, Saudara dan sahabat-sahabat semua. Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan

saran dan kritik demi kesempurnaan skripsi ini di masa yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 15 Maret 2018

Penulis

Dina Raudha Azmi

NIM. 4133220008

THE
Character Building
UNIVERSITY